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证券简称：安徽水利        证券代码：600502        编号：2018-029    

安徽水利开发股份有限公司 

关于 2017 年度业绩及现金分红说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗

漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

一、本次说明会召开情况  

安徽水利开发股份有限公司（以下简称“公司”）2017 年度业绩及现金分

红说明会于 2018年 4月 18 日 下午 15:00—16:00 在上海证券交易所“上证 e

互动”平台“上证 e 访谈”栏目以网络互动的方式召开，公司董事长赵时运先生、

总经理张晓林先生、副总经理兼董事会秘书赵作平先生、财务总监徐亮先生参加

了本次说明会，并就投资者关注的事项与投资者进行了交流与沟通。  

二、投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

问题一：公司 2017 年度利润分配仅为每 10股送 2股，派现 0.5 元，分配比

例较低，是怎么考虑的？ 

答复：公司 2017 年度利润分配方案为每 10股送 2股，派现 0.5 元。送股主

要是为了进一步壮大公司注册资本规模，提升公司综合实力，增强公司竞争优势。

现金分红也符合《公司章程》和《未来三年（2016-2018年）股东回报规划》相

关规定。公司本次利润分配方案现金分红总额为 7,171.50万元，加上 2017年中

期分红 7,171.50 万元，2017 年度现金分红总额占 2017 年度归属上市公司股东

的净利润的 18.36%。现金分红比率低于 30%，原因是公司所处建筑和房地产行业，

资金需求较大。为满足日常经营需求，本年度未分配的利润，将用于公司日常经

营，降低公司的融资成本，有利于公司和股东的利益。 

问题二、按现有分红办法，每股分红 0.05，扣税 0.05，将分文不得，请问

公司可考虑这方面情况？ 
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答复：对于持有本公司股票的自然人股东及证券投资基金，根据《关于上市

公司股息红利差别化个人所得税政策有关问题的通知》（财税〔2015〕101号）、

《关于实施上市公司股息红利差别化个人所得税政策有关问题的通知》（财税〔2

012〕85号）有关规定，个人从公开发行和转让市场取得的上市公司股票，持股

期限超过 1年的，股息红利所得暂免征收个人所得税；持股期限在 1个月以内（含

1 个月）的，其股息红利所得全额计入应纳税所得额，实际税负为 20%；持股期

限在 1个月以上至 1 年（含 1年）的，暂减按 50%计入应纳税所得额，实际税负

为 10%。 

如果投资者持有本公司股票期限在一个月以内，根据相关规定每股需扣税 0.

05元，如果持股期限较长则扣税比例较低。 

公司现金分红比例较低的原因是公司所处建筑和房地产行业，资金需求较

大。为满足日常经营需求，本年度未分配的利润，将用于公司日常经营，降低公

司的融资成本，有利于公司和股东的利益。 

问题三、董事长对公司的股价一年多来跌跌不休，投资者大幅度亏损有何感

想？公司是否看好自己的股票？ 

问题四、赵董事长你好！贵公司已基本完成重组，你们辛苦了，向安水人的

所有付出深表敬意和感谢！对此我们抱有很大的期望。这次重组后，进入公司的

子公司近 130家，请问董事长，别说几百亿的工程量和每股六毛钱的业绩，单这

一百多家的子公司的地皮建筑物及设备，公司股价也不应该是这个价位，请你解

释一下怎么会跌成这个样子呢？ 

问题三及问题四答复：公司股价高低与多方面因素有关，近期股票市场整体

表现欠佳，但公司目前生产经营正常、财务状况较好。公司管理层会全力做好经

营管理各项工作，以良好的经营业绩回报股东和投资者，同时对外做好信息的有

效沟通，提高市场对公司内在价值的发现和认可，维护投资者合法权益。 

问题五、你好徐总监，除主营业务外，2018 年公司的水利发电、宾馆等其

他营业收入大致是多少？请你预估一下，谢谢！ 

答复：公司水力发电和酒店业务收入在公司整体营业收入中比重较低，预计

2018年水力发电和酒店业务营业收入与 2017 年度相比有所增长，但增幅不大。 
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问题六、网络有报道说公司经营性现金流为负值，且负值较大，公司经营资

金是否紧缺？资金链会否断裂？公司预计一季度业绩是否下滑严重？ 

答复：公司 2017 年度经营性现金流为负值，主要是公司房地产土地储备增

加，支付的土地出让金增加，以及 PPP项目投资增加等所致。目前公司资金运转

情况正常。公司一季度业绩具体见公司将于 2018年 4月 28日公告的一季度报告。 

问题七、赵董事长，引江济淮工程是国家在安徽省内为主的重大水利工程，

贵公司又是搞水利建设为主的，请问董事长这个工程对贵公司有何影响，现在参

与工程建设的程度如何？ 

答复：引江济淮工程是豫皖两省重大民生工程，以城乡供水和发展江淮航运

为主，结合灌溉补水和改善巢湖及淮河水生态环境，工程估算总投资 912.71 亿

元(静态总投资 887.94 亿元)。 

本公司在淮河流域和安徽省内承担了大量重点工程的建设任务，积累了较多

的技术经验和实力，工程的开工预计将在未来几年内带来较多工程建设任务。引

江济淮工程作为在公司所在地的省内大型水利工程，公司高度重视，将全力以赴

争取项目。 

2016 年底，安徽省 “引江济淮”工程正式开工建设，本公司取得了“引江

济淮”正式开工建设首项工程“派河口泵站枢纽工程”，项目合同金额 9,138 万

元。2018 年 1 月，公司中标引江济淮工程（安徽段）引江济巢段小合分线施工

Y003 标杭埠河倒虹吸至派河口泵站段，计划施工工期 48 个月，中标价 8.42 亿

元。2018 年 3月公司中标引江济淮工程（安徽段）江淮沟通段施工 J005-2标，

中标价 3.2亿元。 

问题八、请问公司是否国资委下属企业？国资委控股多少？最新的股东人数

是多少？ 

答复：本公司实质控制人为安徽省国资委，控股股东为安徽省水利建筑工程

总公司（以下简称“水建总公司”），水建总公司系安徽省国资委 100%持股，水

建总公司持有本公司 32.32%的股份。公司最新股东人数见将于 4月 28 日公告的

公司第一季度报告。 
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问题九、赵董您好，首先作为贵公司股票持有者，谢谢您对安徽水利的辛勤

付出，您能不能说说公司将来的发展前景，以及公司领导对公司股价的估值期望

值。谢谢 

答复：关于公司的发展前景描述详见公司于 2018年 3月 22日披露的《2017

年度报告》全文第四节“经营情况讨论与分析”之“三、关于公司未来发展的讨

论与分析”内容，谢谢！ 

公司对投资者对本次说明会的关注表示感谢，并对长期以来关注和支持公司

发展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！  

公司指定信息披露媒体为《上海证券报》、《证券日报》、《中国证券报》、《证

券时报》和上海证券交易所网站（www.sse.com.cn），相关信息请以公司正式披

露的公告为准，敬请投资者注意投资风险。 

特此公告。                                

安徽水利开发股份有限公司董事会 

                                               2018年 4月 18日 


